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大家好,今天小编来为大家解答以下的问题，关于股市暴跌观点，股市暴跌观点分
析这个很多人还不知道，现在让我们一起来看看吧！
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如果股市大跌的话，是该抛售，还是该继续持有呢？怎么分析？

股市大跌要看是什么时候，在牛市后期如果出现持续性地大跌，甚至是周级别月级
别的下跌，那么很有可能是牛转熊的局面！但是在熊市底部区域里如果出现了个别
性的，没有持续性的大跌，也许只是机构和主力的一个挖坑！千万不要在意一两天
的，甚至是间断性的大跌所带来的影响，要看大周期的表现，就好比你一天里打了
7-8个喷嚏，我就能说你生病感冒了吗？一样的道理！

目前的A股处于的是一个大级别的熊市底部区域，并且是历史上第五个大级别的熊
市，并且从历史的经验来看每一次的大级别熊市过后都会有一波大级别的牛市到来
，前期的325点大底，998点大底，1664点大底，1849点大底以及现在的2449点
大底（暂时的）！而在这些大底之后也都是出现了2245点的大牛，6124点的大牛
，3454点的大反弹，5178点的大牛！所以此次的2449点既然已经进入了熊市底部
区域，那么未来也大概率会有一个走牛的必然性！

那么回到目前的情况来看吧，目前的A股在2449点政策底成立后处于的是一个震荡
横盘的状态，许多投资者在2449点涨到了2700点的时候充满了信心，可是当2700
-2560区间震荡的时候却失去了信心，这就是熊市最明显的恐慌心态！

其实从走势我们可以发现，现在已经有明显的量价齐升状态，并且很明显的是机构
在花真金白银拉动股票，解放前期套牢筹码，难道机构是慈善家，白武士嘛？一定
不会，所以势必后面有更大的行情等着他们！其次目前对于2449点下方的质押风险
只是错到了一个控制并没有化解，所以只要再次跌至2449点下方，就是一个引发质
押平仓的风险起爆点，甚至让前期的努力化为乌有！再加上下方有20年年线支撑，
2449点政策底助力，所以我认为反弹此波行情根本没资格结束！

日线形态上已经比前期有明显的上攻趋势，但是却受压于60日均线之下，可是我
们可以发现，前期都是还未触碰，甚至触碰了一次60日均线就继续调头下跌。而此
次在两个月的时间里对于60日均线发动了5次频繁进攻！其实这跟压力线早就没有
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了压力，只不过主力在用“狼来了”的方式洗盘和吸筹。试想一下，下方是20年年
线支撑，上方只是60日均线压力，谁更强？？所以目前的、不可持续性的大跌只是
一种诱空，投资者应该坚持拥有！！

金融数据良好，股市反而下跌，这是为什么？

金融数据向好从来不是支撑股市最大的力量，而支撑股市上涨的最大动能还是资金
，情绪！也就是说，如果情绪悲观，资金不敢进入股市，那么再好的数据也都是昙
花一现，相反的，如果情绪高涨，资金到位，那么再差的数据也都是给予股市一个
回调上车的机会！这就是为什么那么多年里，我们看到了许多次，股市是经济数据
反响晴雨表的原因！！

而对于目前的Ａ股来说，下跌只是意味着回调，并不是说，回调下跌了就是趋势改
变了！至少从２４４０点涨到了３２８８点的过程之中，我看到的是上升趋势的确
认，而没有因为３２８８点跌破３２００点而看到了这个趋势的改变，这是非常重
要的！

要知道的是前期从２４４０点涨到了３２８８点，仅仅用了３个多月的时间，但是
成交量却出现了持续的天量行情。这就意味着底部区域里主力和机构、甚至外资的
资金正在真金白银的入市，抄底，不是为了玩一把就走，更多的是为了抄底和布局
！

但是在２０１５－２０１８年里，市场积攒的是一个３年左右的套牢筹码密集区，
所以涨到了３２００点左右已经进入了一个抛压非常大的地方，那么势必会引起分
化，散户的抛售！试问，如果一路高歌猛进，哪个散户愿意卖啊？因此未来震荡，
回调的洗盘在所难免！

而从个股来看，其实前期涨幅较大的还是那些金融股，权重股，蓝筹股，以及概念
炒作的个股，那么未来这些个股的回调力度，空间，可能稍稍会大一些！而对于那
些处于底部区域的，前期滞涨的个股来说，许多在里面布局埋伏的主力和机构根本
没有达到一个盈利，甚至回本的阶段，怎么可能跑！

因此未来可能就是一个指数搭台，概念股炒作的模式转变为一个中小创个股价值回
归，唱戏的格局！那么对于未来可能出现的指数回调和下跌来看，这些个股更有逢
低吸纳的价值，而不是恐惧逃跑！未来一定要懂得轻指数重个股，机会在价值低估
的板块和个股之中！！

感谢?点赞和关注?。更多更好的逻辑期待与你分享！一家之言，仅供参考！
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股价下跌，不卖出，持股会怎样？

股价涨涨跌跌很正常，不管我们买入股票是基于基本面分析，还是基于技术面分析
，都很难保证买入之后股价就一定会上涨。那么，当股价下跌了，坚持不卖，一直
持股还会怎么样呢？个人认为，这个问题需要分情况对待。

首先，需要弄清楚股价下跌的内在原因是什么？是因为受到大盘或者所属板块下跌
拖累而下跌，还是因为自身出现利空消息而下跌？

如果个股的基本面没有出现恶化，股价的下跌完全是因为大盘下跌等系统性因素所
致，那么不必过于恐慌，大多数情况下股价下跌之后，迟早还是能够涨回来。比如
，今年年后第一天开盘，受到春节休盘期间疫情扩散影响，A股开盘之后几千只股
票集体躺在了跌停板上。但是恐慌过后，我们会发现很多个股不仅把跌幅涨回去了
，还不断创出了新高。例如，2月底之前的科技股和最近的医药股，很多都走出了
翻倍行情。

但是，如果股价下跌是因为企业的经营状况出现恶化，连年亏损所致，就一定要及
时止损出局了，因为股价一旦跌下去可能就是无底洞了。比如，乐视网曾经红极一
时，但因为经营出现问题，连续亏损，几个月前已经进入退市整理期了。

其次，如果股价因为利空消息而下跌，则需要判断利空消息是否会对企业的基本面
造成严重影响，甚至是否会危及企业的生产经营。

如果利空消息对企业的影响甚微，则不必过于恐慌，安心持股即可。比如酒鬼酒在
今年2月份曾被曝料产品中添加了甜蜜素，受此影响股价一度大跌。但后来企业澄
清，添加甜蜜素是多年以前的事情了，而且当时行业标准是允许白酒中添加甜蜜素
的，只是后来政策收紧，禁止添加。也就是说，该消息对酒鬼酒今后的经营发展并
无太大影响。最近酒鬼酒的股价已经从今年的的低点25.33元，最高涨到71元，涨
幅将近3倍。

如果利空消息对企业的经营发展产生明显不利的影响，甚至是毁灭性的打击的时候
，则要及时止损离场，以防血本无归。比如，长生生物，因为制造、销售假疫苗，
现在已经强制退市了。

所以，股价下跌了，继续持股会怎么样，一定要视原因区分对待，不可一概而论。
希望我的回答能够帮到你。

股价下跌就是主力出货吗？
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股票下跌不一定都是主力出货。

在很多人观念里，尤其是一些刚入市的股民，脑袋里就有两个概念，涨停跌停，主
力吸筹和主力出货。

股票急速盘中出现急速拉升，就认为股票马上要涨停了，就怕买不进股票，所以就
追高买入股票，结果往往买在了最高点。同样，股票急速下砸，认为股票马上就要
跌停了，所以在急速下砸中卖出手中的股票。结果卖在了最低点。

对于，股票下跌一定要辩证的来看待。

股票有波动很正常，有涨有跌才能做差价，才有机会。没有只上涨不下跌的股票。

股票主力出货当然会下跌，但是，对于主力洗盘的股票也会下跌。

对于一些中大盘的股票，主力有可能在底部建仓时间比较长，有的甚至长达一两年
，所以这种类型的股票拉升起来不是短期就结束的。但是股票拉升一定幅度后，就
有一些短线客获利，这部分筹码很不稳定，大盘风吹草动就有可能抛盘，对于主力
拉升很不利。

所以，主力会想办法清洗这部分筹码，所以，主力会打压股价进行洗盘，当筹码再
次变得稳定时，在开始第二波的拉升。

所以，对于股票的下跌是否主力出货，一定要结合位置和成交量进行判断。

关于股市暴跌观点到此分享完毕，希望能帮助到您。
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